



# Raiffeisenbank Westhausen eG

## 140 junge Künstler am Start

Mit dem Thema „Musik bewegt“ haben sich Schülerinnen und Schüler der Propsteischule Westhausen beschäftigt. Sie nahmen mit ihren Malarbeiten am 49. Internationalen Jugendwettbewerb der Volksbanken und Raiffeisenbanken teil. Es galt, sich auf eine Reise in die Welt der Musik zu begeben und die Ideen hierzu künstlerisch umzusetzen.

Dieser Wettbewerb wird seit fast 50 Jahren von Genossenschaftsbanken in Deutschland, Finnland, Frankreich, Italien (Südtirol), Luxemburg, Österreich und der Schweiz ausgerichtet. Jedes Jahr werden deutschlandweit über 500.000 Beiträge eingereicht; auf internationaler Ebene sind es rund 730.000 Wettbewerbsbeiträge.

Auf Ortsebene der Raiffeisenbank Westhausen eG konnten für die besten Bilder 11 Preise und ein Quizpreis vergeben werden.

In seinem Grußwort bedankte sich Vorstand Gerd Rothenbacher bei der Schulleiterin der Propsteischule Westhausen Frau Monika Hecking-Langner und der begleitenden Fachlehrerin Frau Hanne Deiss für die tolle Zusammenarbeit.



Bei der Preisübergabe freuen sich die Geschäftsleitung und beteiligten Mitarbeiter der Raiffeisenbank Westhausen eG mit den jungen Künstlern, deren Malarbeiten mit einem Preis ausgezeichnet wurden.